

Du soleil, des flocons et...

Skiez online

Louer ses skis, snowboards, souliers, patins, bob par Internet? Ne plus avoir le souci de savoir si la bonne taille est disponible? Promettre à son fils qu'il trouvera son bob au fond des pistes? Facile, grâce à Inter-sport, qui a développé ce service sur le net.

Quel que soit le matériel, vous pouvez le réserver online, ce qui permet au magasin de le préparer avant votre arrivée. Selon Alex Barras, «ce moyen permet au client d'avoir l'assurance de trouver ce qu'il recherche».

Réservations online:
Alex Sports & Zermatten Sport:
via www.crans-montana.ch
et aussi www.alexsports.ch

Ski online

Rent your skis, snowboards, boots, skates, bobsleigh through the Internet? No need to worry any more about your size being available? Promise your son that he'll find his bobsleigh at the bottom of the slopes? Nothing could be easier thanks to Inter-sport, which has developed this service on the Net.

No matter what equipment you need, you can reserve it online, thus allowing the shop to prepare it before your arrival. According to Alex Barras, "In this way, clients can be assured of finding what they're looking for".

Online reservations:
Alex Sports & Zermatten Sport:
via www.crans-montana.ch
and also www.alexsports.ch

... bien plus encore

par Véronique Robyr

Acheter chez soi sa journée de ski!

Après avoir acquis une carte à puce aux guichets des remontées mécaniques (CMA), tout skieur pourra recharger chez lui son abonnement de ski via le site www.mycma.ch. Pour un jour ou plus, il recharge sa carte qui lui sert d'abonnement. Plus de passage obligé au guichet, une facilité accrue dans l'acquisition de forfait, un gain de temps considérable, tels sont les atouts de ce nouveau système.

Tapez «start cm», envoyez au 910 et restez informé

Ce service SMS, proposé par CMT et CMA, accessible par le biais de tous les opérateurs suisses de téléphonie mobile, permet d'être constamment informé sur l'état du domaine skiable, l'ouverture/fermeture des installations principales et sur les animations de Crans-Montana. Chaque jour, un SMS vous propose un divertissement. Coût par message: 40 ct. Pour vous désabonner, tapez: stop cm.

Débutez la journée du bon pied avec Rhône FM Crans-Montana

105.6 FM et 102.1 pour le télé-réseau: voici les fréquences à ne pas oublier pour tout savoir, jour après jour, sur Crans-Montana! Tous les matins durant l'hiver, de 7 h 30 à 10 h 30, la radio locale vous livre tous les secrets du domaine skiable et vous informe sur ce qui est organisé dans la station. A écouter absolument pour profiter pleinement de vos vacances. www.rhonefm.ch

Quoi de neuf aujourd'hui?

Un restaurateur qui fait une quinzaine spéciale? Une boutique qui offre une nouvelle marque? La piste de luge est-elle déjà ouverte? Grâce à l'intranet de CMT atteignable par www.crans-montana.ch, l'internaute peut trouver toutes les informations précises et détaillées concernant les partenaires et les installations sportives et touristiques. Son grand avantage: une seule adresse pour toutes les nouveautés.

Buying your ski pass at home!

After having acquired a smart card at the ski lifts ticket office (CMA), skiers will be able to recharge their ski passes through the internet site www.mycma.ch. For an extra day or more, the card can be recharged and used as a pass. No compulsory stop at the ticket office, an improvement in ticketing facilities, a considerable saving of time, such are the advantages of this new system.

Type "start cm", send to 910 and be kept informed.

This text service, offered by CMT and CMA, is accessible through all the Swiss mobile phone operators and means that you can be kept informed about the conditions in the ski area, the opening and closing times of all the main installations and the activities organized in Crans-Montana. Each day, a text message will offer some entertainment. Cost per message: 40 ct. To stop your subscription, type: stop cm.

Start the day on the right foot with Rhône FM Crans-Montana

Don't forget to tune in to 105.6 FM or 102.1 on the telenetwork, if you want to be in the know, day after day, in Crans-Montana! Every morning during the winter, from 7.30 a.m. to 10.30 a.m., the local radio station will reveal all the secrets about the ski area and inform you of activities being organised in the resort. An absolute must if you want to make the most of your holidays. www.rhonefm.ch

What's new today?

A restaurant with a fortnight of specialities? A boutique offering a new brand? Is the toboggan run open? Thanks to CMT Intranet, which can be reached through www.crans-montana.ch, you can find precise and detailed information on the web concerning the partners and the sports and tourism facilities. One great advantage: there is just one address for all the novelties.

Plan interactif: aucune adresse ne vous échappe

Un nouveau plan de station peut être consulté sur le site Internet de Crans-Montana Tourisme. Il permet une localisation très aisée de tout hôtel, agence, magasin, lieu d'activité, etc. Les webcams et des photos y sont également intégrées. A noter que le site de CMT est en complète réactualisation cet hiver. www.crans-montana.ch

Interactive map: all the addresses are there!

A new map of the resort can be consulted on the Crans-Montana Tourism Internet site. Hotels, agencies, shops, activity sites, etc. can all be very easily located. Webcams and photos have also been integrated. Please note that the CMT site has been completely updated this winter. www.crans-montana.ch